7 Piéces
144 m?

Réf. B-1707
2990 000 €

Cap-d'All
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Exclusivité - Produit rare - Cap d'Ail - Magnifiqgue appartement de luxe
de 7 pieces en duplex, dernier étage, d'une surface habitable de 170
m2 (dont 26m?2 de véranda) . Situé au calme dans une résidence de
prestige @ moins de 300 m de Monaco, il est tres lumineux grace a ses
terrasses orientées sud de 155 m?2, offrant une vue imprenable et sans
vis-a-vis, face a la mer, sur la Principauté de Monaco et un grand parc
protégé. Au sein d'une résidence de luxe sécurisée, avec un concierge
sur place, un jardin complanté, une piscine, ainsi qu'un acces direct a

la plage en 5 minutes a pied. Cet ...

Exclusive - Rare product - Cap d'All - Magnificent luxury 7-room duplex apartment,
top floor, with a living area of 170 m2 ( 26m?2 of veranda). Quietly located in a
prestigious residence less than 300 m from Monaco, it is very bright thanks to its
south-facing terraces of 1565 m?2, offering a breathtaking and unobstructed view,
facing the sea, over the Principality of Monaco and a large protected park. In a il . e i) | o,

secure luxury residence, with an on-site concierge, a planted garden, a swimming
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2 separate entrances on ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU
4 BD MARECHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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